



Journal



Table des matières

- Ce n'est pas juste	p.04
- Avons-nous besoin de les juger	p.05
- L'Intimidation	p.06
- Pollution : le 7. Continent	p.06
- Quelle injustice	p.07
- Pourquoi les enfants	p.08
- Les dangers des jeux virtuels	p.09
- Poème : Lover, douleur au cœur	p.10
-	

Ce n'est pas juste !

Bonjour à tous. Je suis une étudiante et je m'appelle Vaithiga Kandiah. Moi, je suis en désaccord avec le fait que les joueurs de NBA reçoivent un salaire plus élevé que les médecins. Voici mes arguments :

Premièrement, les médecins devraient recevoir plus de salaire parce que pour devenir médecin, il faut, au minimum, sept ans d'études, mais pour devenir joueur de basket, il faut seulement quatre ou cinq ans d'études. Donc pour devenir médecin, ça prendra beaucoup de temps aux étudiants, mais ils devront également déboursier beaucoup d'argent pour leur stage à l'université contrairement aux joueurs de basket.

Deuxièmement, les médecins sont des personnes qui soignent et qui sauvent des vies. Si, par exemple, un joueur de basket a le cancer, la personne qui va le guérir et le sauver est un médecin. Les joueurs sont aussi des personnes qui peuvent sauver des vies par exemple, en donnant de l'argent à des enfants qui ont le cancer, mais est-ce que les joueurs peuvent les soigner comme les médecins ? Non, parce que ces personnes ne sont pas spécialisées pour guérir des vies.

Finalement, je suis en désaccord avec l'idée que les joueurs de la NBA reçoivent plus de salaire que les médecins parce que je trouve que les années d'études pour les médecins sont très longues et que l'argent que les étudiants médecins déboursent est plus élevé à l'université que ce que peuvent investir des joueurs de la NBA. Les joueurs de la NBA font juste du divertissement, mais les médecins sont des personnes qui sont nécessaires à la vie. Êtes-vous en accord ou en désaccord avec mon avis sur ce sujet ?



Avons-nous besoin de les juger?

Les critiques et les préjugés sont encore présents dans la vie de tous les jours. C'est aussi le cas pour l'homophobie. C'est pour cela que je vais vous parler de ce sujet, afin de sensibiliser les gens.

La définition

Tout d'abord, que veut dire ce mot homophobie ? Je vais vous l'expliquer. L'homophobie signifie le mépris ou le rejet envers les personnes homosexuelles. L'homophobie englobe donc les préjugés et les différentes discriminations et cela peut se manifester par de la peur, de la haine, du harcèlement et de la violence.

Les causes

Ensuite, si des études n'arrivent pas à identifier une cause claire de l'homophobie chez une personne, il y a une liste de facteurs qui pourraient y contribuer. Par exemple, on peut penser à la peur de ceux et celles qui sont différents de soi, à l'incapacité de changer des informations reçues durant l'enfance et à une faible estime de soi entraînant le besoin de détester d'autres groupes de personnes.

Les conséquences

Finally, les conséquences de l'homophobie peuvent être très graves. D'un point de vue psychologique, les conséquences peuvent amener à la tristesse, à l'angoisse, à la dépression et peuvent même aller jusqu'à la tentative de suicide.

Que font les homosexuels pour se défendre ?

Pour se défendre, de nombreuses manifestations ont lieu chaque année. Mais nous ne savons pas si ces manifestations auront un effet sur la population.

Conclusion

En bref, à l'aide des manifestations, des journalistes, des émissions télévisées dans lesquelles chaque personne dit son opinion en essayant de créer une influence positive, espérons que les homophobes réussiront à changer leurs idées envers les homosexuels.

Yasmine

Le 17 mai



L'intimidation

Perla Angelica

J'ai choisi l'intimidation, car plusieurs enfants de nos jours se font intimider et ils ne savent pas comment s'ouvrir aux gens pour en parler.

Tout d'abord, l'intimidation verbale, c'est quand une personne en insulte une autre ou quand on humilie avec des mots, des menaces et toutes sortes de moqueries. L'intimidation physique, c'est dès que tu touches une personne pour lui faire du mal.

Ensuite, il y a la cyberintimidation qui est un autre type d'intimidation. Cette sorte d'intimidation est généralement associée aux jeunes. Plusieurs jeunes reçoivent des messages de menaces ou juste des messages négatifs pour faire sentir mal une autre personne. Le deuxième type de cyberintimidation peut se faire par des comptes anonymes juste pour afficher une personne ou pour la rabaisser.

Finalement, il y a plusieurs types d'intimidation. Si les intimidateurs décident de prendre des mesures plus fortes, ils pourraient même causer le suicide d'une personne. Tous les intimidateurs devraient s'arrêter maintenant pour le bien de tous.

Pollution : Le 7^e continent

Lucas Wu

En 2050, si rien n'est fait, les océans se transformeront en décharge et il y aura plus de plastique dans l'océan que de poissons.

Premièrement, certains animaux mangent le plastique, ils deviennent malades et risquent de mourir. Les plastiques microscopiques se trouvent désormais dans le zooplancton à la base du réseau alimentaire marin.

Deuxièmement, le 7^e continent ne constitue pas une masse solide, mais une zone où la mer est saturée par les débris plastiques. Il se forme actuellement entre les côtes du Japon et de l'Amérique du Nord, à partir de millions de tonnes de débris plastiques.

Ainsi, le microplastique diffuse des substances chimiques qui viennent empoisonner le corps de l'animal et le plastique de plus grande taille obstrue leur estomac et les condamne.

Ensuite, la dégradation des plastiques en mer est un processus très lent qui conduit à leur accumulation dans les océans. De nouveaux plastiques dits biodégradables apparaissent sur le marché pour réduire l'impact des déchets plastiques en mer.

En conclusion, si on combine nos forces pour arrêter la pollution des océans, les animaux aquatiques peuvent vivre en harmonie.

Quelle injustice ?

Depuis des années, plusieurs injustices existent, mais aujourd'hui, je tiens à vous parler d'une injustice en particulier. Cette injustice fait rage aux États-Unis, la voici : le racisme.

Qu'est-ce que le racisme ?

Pour commencer, le racisme systématique est le fait qu'il y ait une hiérarchie sociale et qu'on enlève la liberté à des personnes à cause de leur couleur de peau ou de leurs croyances religieuses. Pour continuer, le racisme existe depuis très longtemps. Il est devenu une idéologie depuis la Renaissance. C'est à cette époque que le mot race a été utilisé pour la première fois pour désigner un humain.

L'apparition du racisme

Ensuite, on voit son apparition en Afrique du Sud pendant l'apartheid qui a débuté après les élections de 1948, remportées par La Partie Nationale des Africains. Des blancs avaient alors plus de pouvoir pour préserver leur contrôle même s'ils étaient moins nombreux dans le pays.

Enfin, il y a quelques mois, des manifestations ont eu lieu un peu partout dans le monde. Ces manifestations ont commencé aux États-Unis après la mort de George Floyd.

Abrou Ciline



Pourquoi les enfants ?

Êtes-vous sûrs de tout savoir sur ce sujet... ?

L'exploitation des enfants...

Tout d'abord, il y a plusieurs sortes d'exploitation comme dans le domaine de l'agriculture, de l'exploitation sexuelle, de l'exploitation commerciale et des travailleurs forcés.

Qu'est-ce que c'est l'exploitation sexuelle ?

L'exploitation sexuelle consiste en un déséquilibre de pouvoir entre une personne majeure et une personne mineure en vue de l'exploiter sexuellement.

Qu'est qu'un travailleur forcé ?

Les travailleurs forcés sont une participation de personnes mineures qui font des travaux inacceptables. Ces enfants font plusieurs formes de travail comme : enfants soldats, trafics, prostitution infantile, et d'autres choses encore plus graves.

Connaissez-vous les causes de l'exploitation des enfants ?

La cause de l'exploitation des enfants est majoritairement la pauvreté, car elle oblige les parents à envoyer leurs enfants travailler pour aider aux besoins de toute la famille.

Les conséquences de l'exploitation des enfants

Les conséquences de l'exploitation des enfants sont que les travaux dangereux qu'ils font peuvent causer des problèmes à leur santé ou bien des problèmes psychologiques.

Infos en plus...

Plus de 152 millions d'enfants seraient exploités à travers le monde.

J'espère qu'au cours des années, ça changera...

Les dangers des jeux virtuels

Kaliyana

J'ai choisi de parler des dangers des jeux virtuels, car n'importe qui peut être à risque.

De nos jours, presque tous les jeunes y jouent. Il y a plusieurs impacts sur la santé. Ceci peut affecter notre cerveau en affaiblissant l'hippocampe, une partie importante du cerveau. Cela augmente les risques de maladies mentales comme la dépression, la schizophrénie et même l'Alzheimer. Aussi, la lumière bleue des écrans peut causer de la fatigue parce qu'elle tient le cerveau éveillé. Certains ont du mal à s'endormir le soir, donc il est recommandé de ne pas jouer avant de se coucher.

En plus, les jeux virtuels favorisent le leurre d'enfants. Effectivement, des inconnus dangereux peuvent entrer en contact avec les jeunes. Sur internet, nous avons l'impression d'être invisibles et pourrions faire des choses qu'on ne ferait pas en personne. Des histoires d'horreurs ont mené à des conséquences tragiques comme la dépression, la séparation des familles et le suicide.

En conclusion, plusieurs policiers sont venus nous sensibiliser aux dangers des jeux virtuels. Écoutons-les, car personne n'est à l'abri. Et vous, vous considérez-vous prudents?

- <https://naitreetgrandir.com/fr/etape/5-8-ans/jouer-bouger/fiche.aspx?doc=enfants-jeux-video>

- <https://nouvelles.umontreal.ca/article/2017/08/07/jouer-a-des-jeux-videos-d-action-peut-reellement-endommager-le-cerveau/#:~:text=La%20pratique%20des%20jeux%20vid%C3%A9os%20d'action%20pendant%2090%20heures,l'hippocampe%20chez%20tous%20les>
- <https://www.securitepublique.gouv.qc.ca/police/prevention-criminalite/jeunes/cybercriminalite-leurre-enfants.html>

Section poésie

Lover

L'amour est dur à trouver
 Certaines personnes l'ont trouvé directement
 D'autres commencent à le chercher
 Pour découvrir leur amant

Personnellement, mon amant est dans ma classe
 Ma flamme jumelle
 On est le « ça passe ou ça casse »
 Nous sommes le « il et le elle »

Jamais je n'ai aimé un garçon comme cela
 C'est mon âme sœur
 Ainsi commença
 Une histoire de cœur

Il est tellement mignon
 Je donnerais tout pour ce garçon
 Son amour se transforme en typhon
 Et je me laisserai emporter par ses vagues d'obsession

Lors de notre premier baiser
 J'étais époustouflée
 Un rêve s'était réalisé
 Notre couple n'était qu'apprécié
 Mais l'important c'est que nous savions que cet amour n'allait jamais se terminer
 Ainsi, nous savions que c'était pour l'éternité xoxo

Douleur au cœur

Douleur, douleur
 Pourquoi réduis-tu mon petit cœur?
 J'espère que ce n'est pas la farce d'un farceur!
 Parce que ce mal dure pendant des heures!

À cause de toi, je reste dans le noir à me morfondre dans la noirceur
 Tu ne sais pas à quel point c'est une horreur
 Je suis au bout de mes pleurs
 Ainsi que de mes peurs

Pourquoi m'avoir choisie comme une sœur?
 Arrête de me prendre pour un antidépresseur
 Je meurs
 Mais de l'intérieur

Douleur, douleur
Pourquoi as-tu détruit mon petit cœur?
J'espère que tu trouveras un nouvel antidépresseur
Parce qu'il ne me reste que quelques heures...

10

Le sujet de ce dessin est un personnage que j'ai créé moi-même, issu de mon imagination.

Il porte l'uniforme de l'école ainsi qu'un masque en tissu et un sabre laser.

Sarah Ladouceur

